

¡La Caña puede ser sostenible, y los cultivos también!: Conexión Internacional 2020:

BCOM-05-2020-10-30

En contraste con la idea que se tiene sobre la forma en que se siembra la Caña de Azúcar, en este cultivo es posible emplear métodos amigables con el medio ambiente, los cuales buscan generar el menor impacto posible sobre el entorno.

A nivel mundial, es cada vez más común el empleo de prácticas de manejo sostenible de la tierra y los cultivos. Dentro de sus tierras, los productores buscan realizar un manejo adecuado de los recursos agrícolas, con el fin de satisfacer las necesidades humanas que se encuentran en constante cambio, al mismo tiempo que se conserva el medio ambiente y los recursos naturales. Adicionalmente, se genera mayor estabilidad ante las condiciones climáticas variables.

La Caña de Azúcar es un cultivo que actualmente está adoptando diferentes prácticas de manejo para buscar la sostenibilidad en su producción, con miras a generar mayores ventajas socioeconómicas y ambientales en su entorno.

Ingenios y productores promueven activamente el aumento de la diversidad en sus cultivos y la conservación de los recursos, lo que implica que se genere un aumento de la diversidad asociada al cultivo. Muchas plantas dentro o alrededor de los campos cultivados prestan una serie de servicios ecológicos que incluyen el suministro de alimentos alternativos a especies que pueden ser aprovechadas por pobladores locales. De esta manera, es posible buscar alternativas para un beneficio, tanto para pobladores de centros urbanos aledaños, como para la fauna nativa asociada al cultivo y a la misma agroindustria.

Estos y otros aspectos serán considerados en la charla “Corredores biológicos y su beneficio en el cultivo de la Caña de Azúcar”, dictada por Leonardo Rivera, investigador de CENICAÑA, entidad que se ha propuesto evaluar los beneficios de diversificar el cultivo y de adoptar esquemas donde se promueva la recuperación de la biodiversidad encontrada en el entorno a los campos cultivados, asociando estas actividades a beneficios prácticos.

La charla se llevará a cabo en el Gran Encuentro Virtual del Sector Agroindustrial de la Caña está organizado por **Procaña**, Asociación Colombiana de Proveedores de Caña, y por **Tecnicaña**, Asociación Colombiana de Técnicos de la Caña de Azúcar. Además, este cuenta con el apoyo de otros actores como **Asocaña**, **Cenicaña**, **Fedepanela** y la **Gobernación del Valle del Cauca**.

Para obtener mayor información sobre el evento puede comunicarse al 310 8259113 - 318 4021118 y seguirnos en nuestras redes sociales en Facebook @Conexion Internacional y en Instagram @ConexionInternacional2020.

Más Información

Paula Lilián Henao- Jefe de Comunicaciones de Procaña | comunicaciones@procana.org | 313 4977303

Victoria Vergara | Analista Comunicaciones, Tecnicaña | comunicaciones@tecnicana.org | 318 2584802